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鳥畑 純一 様
㈱未来塾 岸野一夫 様
未来塾チャリティ 様
㈱ハートインターナショナル 様
㈱北山興産 様
㈱ロジネットアドバンス 様
㈱パシ・コム
     代表取締役 渡邉ひとみ 様
MIGPチャリティ 様
㈱ライフアレンジメントoffice 関
     代表取締役 関秀樹 様
㈱テイスト 代表取締役 櫻庭乙慶 様
HRソリューションズ㈱
     代表取締役 武井繁 様
㈱ウェブコミュニケーションズ
     代表取締役 髙山指月 様
㈱M・A-Logi
     代表取締役 田中満廣 様
（公社）鎌田財団 様
ネオス㈱ 様
大建ビルテクノ㈱ 様
㈲谷裕 代表取締役 谷山明美 様

絆ライブ 長井利美 様
なだれ坂音楽祭実行委員会 様
㈱三和 様
㈱葉山国際カンツリー倶楽部 様
㈱葉山産業 様
鈴木 克明 様
渡邉 由紀子 様
上田 彰 様
吉田 眞紀子 様
竹内 陽治 様
㈱ suu・suu・CHAIYOO 
     代表取締役 川口洋 様
田中 早知子 様
鈴木 秀世 様
金代 直人 様
広瀬 崇子 様
久保木 一政 様
㈱ミッドランズ 様
窪田 孝子 様

多くの皆様のご賛同、ご支援で、
子供みらい基金は運営されています。

地引電機工業㈱
     代表取締役社長 地引恒夫 様
服部 美亜 様
高橋 昌子 様
サカエイブキ 様
㈱スターエンタープライズ 様
㈱スターストア 様
㈱スタービル 様
㈱ほうらいやビル 様
菅井 栄子 様
額賀 真理子 様
植木 裕 様
堀場 功一郎 様
学校法人 福岡雙葉中学校・高等学校 様
那波 節子 様
㈱モガンボ 代表取締役 田中雅史 様
リーディング㈱
     代表取締役 松本朋治 様

（順不同）

Tetote vol.11 (4)2024 年 6月発行

一般社団法人子供みらい基金機関紙『Tetote』第１１号発行にあたって
　今春は皆様のご支援でアイアイ奨学金

など各種制度に沿い、 合計 13 名の児童

養護施設の卒園生たちに奨学金を支給

することができました。 心より感謝を申し

上げます。

　また、 能登半島穴水町にある児童養護

施設 「あすなろ学園」 を訪ね、 甚大な被災状況を確認の上、 JT ストック （篤志家 JT 様による寄付金） より 50 万円の

復興支援をお届けいたしました。

　施設の屋根は落ち、 被災 4 ヶ月が経過しているにもかかわらず、 厨房が使えず、 廊下で子供たちの食事の用意をし

ている状況でした。

　また、 コロナウイルスの感染状況が落ち着いた状態であることから、 当基金が設立以来実施していた 「小学校最後の

思い出として、 児童養護施設で暮らす 6 年生の子供たちを TDL と USJ へご招待！」 事業をクラウドファンディングにて

再開いたします。 ご希望の施設は下記概要をご確認の上、 お申し込みください。 また、 ご支援いただいている皆様方に

おかれましては、 クラウドファンディングへのご参加を何卒よろしくお願いいたします。

　これからも一般社団法人子供みらい基金は、 家庭に恵まれない子供たちの希望に常に寄り添った支援を継続して参

ります。 引き続きご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
子供みらい基金  理事長  池 田 幸 司

　本年度はこちらもコロナ禍が明けて 5 年ぶりに都内の児童養護施設の子供たち

が参加する球技大会 「江戸っ子杯」（主催：東京都社会福祉協議会児童学部）

の ドッジボールの部 ・ バレーボールの部 ・ サッカーの部においてトロフィーの

贈呈をいたしました。

　スポーツを楽しむ子供たちのために今後とも支援を継続してまいります。

子供たちのスポーツ支援

　コロナ禍のため 2020 年より中止になっていた、 児童養護施設に

いる小学校 6 年生を東京の TDL や大阪の USJ へ招待する「小学
生最後の夏休みプレゼントプロジェクト」を再開します。

　詳細は当基金のホームページ上に掲載してありますので、 所定

の申込書に必要事項をご記入の上、 スキャンした書類をメールに

添付して当事務局までお申し込みください。

　また、 プロジェクトの実施に伴い、 クラウドファンディングサイト READYFOR にてクラウドファンディングを実施

いたします。 日頃よりご支援いただいている皆様方におかれましては、 同サイトの中から家庭に恵まれないこども
たちへ贈る「小学校最後の思い出づくり」！を選んでいただき、ぜひご参加をお願いします。

あすなろ学園 角間園長（右）
当基金 池田幸司理事長（左）

児童養護施設からの
応募を受け付けています

（子供みらい基金 当プロジェクトのページ）

クラウドファンディングへの
ご寄付はこちらから
（READYFORのサイト）

東京ディズニーランド、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンへの

招待を５年ぶりに再開 ＆ クラウドファンディングの開始

実施期間は5月21日～6月28日の予定です
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現役奨学生からのお便り
　入学してから約 1 年が経ちました。 一人暮らしにもだいぶ慣れ、 学

校とアルバイトの両立、 月の光熱費や食費の計算など、 自分でできる

ことが増えてきました。 専門学校でできた友達とも、 仲良く毎日一緒に

過ごしています。

　1 月に保育実習がありました。10 月に行った幼稚園の教育実習とは

違い、 午睡の時間があったり、 年齢層が広いので、 毎日のルーティー

ンが異なりました。 また、 乳児と触れ合うのは今回が初めてだったの

で、 授業で習った通りには行かないことが多く、 試行錯誤する毎日でし

た。 そんな時は、 保育者の動きを真似したり、 どうしてこの行動や言

動をしたのか、 意図を聞くことで、 自分なりに考えて接することができ

ました。 辛い時は、 一緒に頑張っている友達に支えられながら保育実

習を乗り越えました。

　3 月は卒業式があり、4 月から保育士や職員になる先輩方を見送り

ました。1 年後は、 自分が見送られる立場と考えると、 時の流れは早

いなと思いました。

　わたしは、児童養護施設の職員になろうと考えています。理由は、

児童養護施設で 16 年間過ごし、 わたしも子どもの成長を見守りなが

ら支えたいと思ったからです。 時にはぶつかり合ったり、 意見が合わな

いこともありました。 それでも、 わたしの考えを優先しながら、 一緒に

頑張ってくれた職員の方々に憧れを持ちました。

　5 月には施設実習があります。 わたしは泊まり込みで八王子の施設

に行きます。今度は見守られる側ではなく、見守る側としての視点で、

沢山学びたいと思います。

Y I さん

　一人暮らしを始めてから 1 年が経ちました。 専門学校入学とともに

始まる一人暮らしに初めはものすごく不安がありました。 学費や生活費

のこと、人間関係など様々な不安の中スタートした一人暮らしですが、

1 年経った今は楽しく毎日を過ごせています。 学校生活では、 課題を

計画的に進めることがあまりできず、 ギリギリの提出になってしまった

りしました。 しかし、 周りの友達に助けてもらいながら提出することが

できました。2 年生では計画を立てて、 自分でしっかりできるようにした

いです。 生活面では、 初めてのことだらけでどのようにすればいいのか

分からないことが多かったのですが、 施設の大人に相談しながら一つ

ひとつ学んでいくことができました。 生活する中で日々、 お金の面での

心配がなくならず、 不安が毎日ありました。 そのため、 少しでも自分の

不安をなくすために学校終わってバイトをしながら貯金を頑張りまし

た。 来年からは本実習が始まるため学校生活でも、 生活面でもより頑

張っていきたいと思います。

NSさん

　いつも応援していただきありがとうございます。 僕が 4 月に保育学科

に入学して 1 年が経過致しました。 近況の様子と今後の進路について

報告させていただきます。

　2 月 19 日からの 2 週間 保育園実習に行っており、 保育園での生活

の 1 日や保育士について学んできました。 そして、3 月の 20 日からは

施設実習として児童養護施設に行きます。 現在、 私は春休みに入っ

ており、 この休みを活かし実習に取り組んでいます。 実習はやはり学

ぶことが多く、 日々学校では学べないようなことや初めて見るようなこ

とも多いので大変勉強になっており、 日々自身の中で成長できている

と思います。

　将来については、 次に控えている施設の実習を踏まえて保育園に行

くか、 施設に行くか決めたいと思っております。 前回の保育園実習で

保育園の良い所、 あまり良いと思わない部分を見ることができ、 学校

で学んだ通りではないことがわかったので次回施設実習を踏まえて決

めたいと考えております。

　以上で近況報告、 将来の進路についての報告を終了させていただ

きます。 今後とも応援のほどよろしくお願いします。

KWさん

　現在は、2 月上旬にテストを終えてから 4 月までの春休み期間を過

ごしています。 大学では、2 年生の前期までは基礎看護学など看護の

知識や技術の基礎について学ぶ時間が多かった一方で、2 年生の後

期からは人間の発達段階に応じた看護や領域別の看護学、 地域での

ケア等について学ぶ機会が増えました。 発達段階の特徴とそれに応じ

たアセスメント ・ 看護に関する知識や各領域の実践的な知識は膨大

でテスト期間はとても大変でしたがそれらを学ぶ中で、 広い視野を持っ

て対象をアセスメントするために不可欠な内容だと感じました。 今後

も、 より実践的な内容が増えてくると思いますが、 しっかりと理解して

様々な対象へのアセスメントと看護介入をしていくための力をつけてい

きたいです。

　また、 各領域での看護や地域でのケアについて学ぶ中で、 将来は

自律した看護師として特定の分野に関わらず幅広い視点でケアできる

力を身につけたいと考えています。 そのためにも 3 年生が始まる前にこ

れまでの学びを振り返り、 しっかりと自分のものにしたいと思います。3

年生からは保健師課程の講義も始まるため、 アルバイトをしながらも

勉強をより頑張って取り組んでいきたいです。

A I さん

　大学生活も折り返し、 三年生になろうとしています。

　秋学期は、 今年度のカリキュラムの中で一番興味があった児童サー

ビス論を受講することができました。 一年生の頃からプレゼミナールの

先生からこの授業についてのお話を聞いていたため、 楽しみにしてい

た授業のひとつでした。 講義は座学が中心で、 実習形式の課題が課さ

れることもありました。 特に、 「ブックトーク」 の課題はかなり苦戦し

ました。

　「ブックトーク」 はあるテーマに沿って複数の本を紹介し、 読書意

欲を起こさせる活動のことです。 紹介する本のジャンルはバラバラでな

いといけなかったため、 テーマを決めてからの選書が難しく、 さらにシ

ナリオを考えなければなりませんでした。小説しか普段読まない私は、

特に苦戦しましたが、 先生からのフィードバックやアドバイスを受け、

無事に課題を提出できたときには苦労しましたが、 達成感があり、 とて

も楽しかったです。

　将来の進路は、 変わらず司書として図書館で働きたいと考えていま

す。 一度 「司書に向いていないかもしれない」 と考えたこともありまし

たが、 児童サービス論でお世話になった先生からの言葉で 「まだ諦め

なくてもいいのかもしれない」 と考えるようになったからです。

　三年生になると本格的に実習やゼミナールが始まります。 将来の進

路のために知識と経験を身につけて、 夢である図書館司書になれるよ

う、 より一層勉学に励みたいと思います。

RSさん

　現在は、 学生という立場を使って沢山の経験ができている。 先日、

日本 Oracle とブリッジフォースマイルが主催するイベントに参加した。

そのイベントは二段階になっていた。 第一に、 南青山にある Oracle オ

フィスに実際に訪れ、 社員さん達の仕事ぶりを観察しレポートにまとめ

るというもの。 第二に、 zoom で社員さん達に質問を投げかけ、 それで

得た知見をレポートにまとめるというもの。

　特に学びに繋がったことが 「デザイン思考」 の使い方である。 「デ

ザイン思考」 とは、顧客の課題を解決するために顧客の視点に立って

本質を捉えようというもので、相手の立場から物事を考えることによって

相手の心理やニーズを理解しやすくなり、顧客の課題を 「発見」 する

ことができる考え方だ。 しかし、 「デザイン思考」 は非常に魅力的だ

が、 私たちは物質的に満たされていることで私たち自身のニーズに気

づけていないし 「発見」 が困難という課題に直面した。

　そこで私は、 レポートにて二つの提案をした。 一つ目に、 A I 技術の

一つであるコンピュータビジョンを利用すること。これは A I の 「視覚」

技術で、 人々の生活を観察することで細かな変化から生じるニーズを

新たに発見できるのではないかと考えたもの。 二つ目に、 個人最適化

された A I アシスタントを利用すること。 これは、 個人単位でのニーズ

を発掘することができるようになるというものだ。

　だが、 この二つの提案は個人情報の取り扱いがグレーゾーンにある

ため、 法令順守が強く求められる昨今ではなかなか実現が厳しい。 こ

の点に関して大量のデータを抱える Oracle では、 個人情報の取り扱

いや情報セキュリティに対して非常にシビアであるため、 私の提案と全

く反対の経営方針を持つ。 そのことが私の好奇心を大きくき立て、

情報セキュリティについて学びたいと思う機会になった。

　これまでは漠然と I T 企業に関心があったものの、 Oracle に訪れた

ことがきっかけで情報セキュリティ関連のキャリアに進みたいと考える

ようになった。 現在では、 情報セキュリティの国試に向けて猛勉強中で

ある。

K I さん

　大学1年生が終わり、春休みを過ごしていますが、休講期間が長く、

趣味やサークルなど学生らしい休暇を取ることが出来ています。 一年を

通して、 非常に有意義な学生生活を送れていたとは思いますが、 一方

で、 資格取得などを後回しにしてしまった部分が否めず、 就職を控える

身としては今一度やるべきことを再確認する必要があるように感じまし

た。 大学の講義は秋学期も非常に興味深く、 開講されている講義の

ジャンルが多岐にわたるため、 社会学や芸術、 オカルトなど様々な内

容の講義を履修することが出来ました。 また、2 年に進級するにあたっ

て行われた論系の振り分けでは、 無事第一希望の社会構築論系への

振り分けが決定しました。 本年度は当論系への進級希望者が増加し

　2 年間という長いようで短い学生時代を振り返ってみるとたくさんの

感情が湧き出てきます。 同じ夢に向かって進む友達と教え合いながら

授業や課題に取り組んできた事や、 保育実習などの初めて現場に出て

子どもと関わる緊張感、不安感、そして実習が終了したあとの寂しさ、

子ども理解への反省など、 保育士を目指す中で様々な思い出がありま

す。 また、 施設実習では児童養護施設への実習を選択し、 自分の過

去の生活で施設職員との嬉しかった関わりなどを思い出しながら入所

者との関わりを大切にするなど、 過去の経験が生かされる場面も多く

ありました。

　4 月から社会人の一員となる私ですが、 今はとても不安で保育士と

してちゃんと働けるか、 子どもの気持ちを汲み取って援助に入れるかな

ど自信がありません。 しかし、 私がなりたい保育士、 やりたい保育が実

現できる素晴らしい保育園に出会えたので常に学ぶ姿勢を忘れず目

標を抱えて 4 月から頑張っていきたいです。

MWさん

　2 年間の短期大学生活で、 私は保育士と幼稚園教諭の資格を取得

しました。 ずっと子供に関わる仕事に就きたくて、 そのために短期大学

に入学しましたが、 学校での人間関係、 実習、 アルバイトなど、 思うよ

定員オーバーとなったため成績順での振り分けとなったものの、 無事

に通過することが出来ました。

　現状、将来の進路については、民間企業への就職を考えています。

今のところ 1 つの業界に絞ることはできていませんが、 就職したい企業

という点では、 自分の興味のある分野であるか、 年収や福利厚生が手

厚いか、 業種や会社の成長が見込めるか、 或いは安定しているかと

いった点を重視しています。 最終的には、 自身で調べることのできる

情報を踏まえ、 申し込む企業を決定する予定です。 また、 来年には本

格的に就活を始める必要があるため、 今年度はある程度希望の業界

を絞り、 必要な資格の把握と取得に向けた勉強を始めようと考えてい

ます。

YMさん

　現在の学生生活では、 課題に対して計画をしっかり立てて取り組む

ことができ、42 単位を取得しました。 しかし、2 年生では最大の 48 単

位を取得できるように努力し、 学業に全力を尽くしたいと考えていま

す。 将来の進路についてはまだ明確な決定はありませんが、3 年生か

ら始まる就職活動に向けて積極的に準備を進めています。 インターン

シップやボランティア活動に参加し、 実務経験を積むことで自己成長

を図ります。 また、 ボランティア活動や文化祭の実行委員として参加

することで、 リーダーシップやチームワークを身につけると同時に、 社

会貢献や地域への貢献を意識した活動にも取り組んでいきたいと思い

ます。また、文化祭の実行委員やファッションショーの参加を通じて、

学んできた知識やスキルを活かし、 自ら服を制作して参加したり、 学

生だけで運営や企画を行う活動にも積極的に関わりながら、 実践的な

経験とリーダーシップを身につけていきたいです。 これらの活動を通じ

て、 チームワークやリーダーシップなど、 社会で必要とされるスキルを

身につけることが目標です。 将来に向けて、 さらなる成長と実践経験

を積むことで、 自己実現と社会貢献につながるキャリアを築きたいと考

えています。

AJさん

卒業生からのお便り

現在の学生生活と現状での将来の進路

うに行かないこともとても多く、何度も辞めたいと思うこともありました。

ですが、 その度にいつも親身に相談に乗ってくれる周りの大人や、 学

校でできた友人に助けられ何とか 2 年間の学生生活を終えることがで

きました。 私自身初めての一人暮らしで、 嬉しい、 楽しみな反面、 急

に 1 人になったことで寂しさや不安もとてもありました。 施設を出た時

はもう周りに頼れる人がいないと思ってしまっていましたが、 施設にい

る時と変わらずいつも何かあったら 1 番に相談に乗ってくれて、 だめな

時はきちんと叱ってくれてとても信頼している大好きな先生がいます。

大きな決断をする度に私の背中を押して応援してくれ常に気にかけて

くれていました。 学校でも沢山の素敵な友人に恵まれ、 慣れていなく

辛い実習や沢山の課題もみんなで励まし合いながら何とかやりきるこ

とができました。 保育士や幼稚園教諭の資格を取るためではなく短期

大学に入学してから沢山の人との出会いが私を成長させてくれまし

た。4 月からは今までずっとなりたかった保育士として、 自分が保育園

の頃通っていた園で仕事が始まります。 やっと！ という気持ちもありま

すが、 まだまだ不安の方が大きいです。 まずは少しでも早く慣れるよ

う、 無理をせず、 周りの人に助けてもらいながら自分なりにがんばり、

これからも成長し続けて行けたらいいなと思います。

SSさん

皆様の善意で夢を叶えて社会人に


